

-----Original Message-----

Sent: Friday, September 25, 2015 1:21 AM

To: KawashimaLM

Subject: Re: 大河さん追悼 Web について～吉川允二 娘 渡辺純より

河島様

先日はメールを頂きまして ありがとうございます  
吉川允二の娘 渡辺 純と申します  
お返事が大変遅くなりまして  
まことに申し訳ございません

大河先生の WEB サイトについて  
玉野先生からは まだご連絡を頂いておりませんが  
河島様からのメールの内容は  
父に伝えさせて頂きました

ご存じかもしれませんが  
父は持病で手が不自由になっておりまして  
自身で原稿を書くことができませんが  
もし 河島様か どなたかに口述筆記をお願いできるのであれば  
ご協力させて頂きたいと申しております  
同じ持病から やや発語も不自由で  
ご面倒をお掛けしてしまうかとも思うのですが  
もし そのような状況でもよろしければ  
ご検討頂けますと幸いです

父にとっても  
大河先生について また仕事について  
お話しさせて頂くことは  
よい刺激になるかと 勝手ながら娘としては考えております

お忙しいところ恐縮ですが  
ご検討頂き ご連絡を頂けますとありがたく存じます

遅くなりまして申し訳ございませんが  
取り急ぎ お返事まで

+++++

+++++